



3 Pièces

56 m²

Réf. 84528377

787 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier historique du marais, au 6ème et dernier étage avec un ascenseur d'un immeuble ancien de très bon standing, nous vous présentons ce bel appartement de 56.9m² Carrez.Ce bien se compose de la façon suivante : une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, deux chambres, une salle de bains, une salle de douche, un WC séparé.Ce bien saura vous séduire par sa luminosité, son emplacement recherché, ses vues dégagées sur les toits de Paris et son charme de l'ancien. Honoraires à la charge du vendeur - Raphael De PIOGER - Agent commercial - EI - RSAC 824580294

We are listing this magnificent 56.9m² (603 sq ft) apartment (Carrez Law) on the 6th and top floor of a very high-end old building with a lift in the heart of the historic Marais district.Laid out as follows: entrance hall, living room with open kitchen, two bedrooms, one bathroom, one shower room, separate toilet.This property will delight with its sunlight, sought-after location, unobstructed views over the roofs of Paris and its period charm. Fees payable by the seller - Raphael De PIOGER - Sales agent - EI - RSAC 824580294 Agency fees payable by vendor - Raphael De PIOGER - Agent ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

